



El Instituto Carlos III retrasa a diciembre su decisión sobre la acreditación del IBSAL

El Instituto Carlos III ha pospuesto la fecha para determinar si el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) es acreditado o no hasta finales de año. La idea inicial era que el Carlos III se pronunciara al respecto este mes de noviembre, pero la planificación del instituto madrileño ha cambiado por hechos ajenos al IBSAL. El instituto salmantino ya ha superado todas las fases de acreditación y ha presentado la documentación pertinente, de ahí que sólo esté pendiente del "sí" del Carlos III para poder estar acreditado y optar de ese modo a financiación estatal para proyectos de investigación salmantinos. El optimismo en la consecución de la acreditación es la nota predominante entre los científicos y la Consejería de Sanidad, pero la última palabra la tiene el Instituto Carlos III